

～令和4年度 学校だより～

文武両道

ぶんぶりょうどう

7月号

＜本校の在籍＞
 1年(89名) 4年(71名)
 2年(72名) 5年(95名)
 3年(79名) 6年(81名)
 全児童数(487名)
 学級数(23) ※特支援学級(7)

興 市
 うるま市立 与那城小学校

住所 〒904-2304 うるま市与那城屋慶名 468 番地 29
 電話 (098) 978-2221 FAX (098) 983-0021
 発行者 学校長 幸喜 徹(こうき とおる)
 発行日 令和4年(2022年)6月30日(木)

今年度初の「授業参観」、御参加いただき誠にありがとうございました！

6月21日の梅雨明け以降、毎日ぬけるような青空が続いており、屋外での学習活動が行いやすくなってまいりました。一方で熱中症アラートが頻繁に発表される等、熱中症への注意が必要な時期でもあります。学校においては、子供達が熱中症とならぬよう、コロナ禍におけるマスクの着脱に気を配る等、細心の注意をはらい学習指導を行っていかうと考えております。



さて、先日は今年度初めての授業参観を開催したところ、347名(約80%)の保護者の皆様に参観して頂きました。お忙しい中の参観に心より御礼申し上げます。コロナ禍であるため、制限がある中での授業参観ではありましたが、保護者の皆様の本校への期待を感じるよい機会となりました。今回の高い参観率は本校与那城小学校の強みであり、学校と家庭・地域の連携による「魅力ある・開かれた学校教育」の推進にもよりよい相乗効果をもたらす事と確信しております。

1学期も残すところ約3週間、7月も学習指導他、多くの学校行事を予定しておりますが、保護者の皆様の期待に応えることができるよう、これからも「子供達を預らせて頂いている」「全ては子供達のために」の思いを大切に、全教職員が一丸となって1学期の総括に努めてまいります。

＜7月・9月の主な行事予定＞	
7月	9月
1日(金) 青少年育成市民総決起大会	1日(木) 第2学期始業式
4日(月) 第3回こうちゃん漢字テスト ※2学年よりスタート	5日(月) 教育相談週間開始
4日(月) 非行防止教室 ※4～6年	12日(月) 第4回こうちゃん漢字テスト ※1学年(ひらがなテスト)よりスタート
5日(火) 自転車安全教室 ※1～3年	13日(火) 安心アンケート
5日(火) 小中連携互見授業	14日(水) 授業参観日
8日(金) 漢字能力検定(有料)	14日(水) 第2回学校運営協議会
12日(火) 学期末事務処理期間開始	19日(月) 敬老の日 ※多年に亘り社会につくしてきた老人を敬愛し長寿を祝う
13日(水) 薬物乱用防止教委室	23日(金) 秋分の日 ※祖先を敬い、なくなった人々をしのぶ
18日(月) 海の日 ※海の恩恵に感謝すると共に海洋国日本の繁栄を願う	27日(火) 発育測定 ※～10/4
20日(水) 第1学期終業式	
21日(木) 補習指導 ※～26日	
21日(木) 保護者面談 ※～26日	

※行事予定については、新型コロナウイルスの感染状況等により変更することがございます。

第2回こうちゃん漢字テスト合格者の紹介

～第3回目は7月4日(月)、2年生から実施します～

やったね!

※配布しました紙媒体にて御確認下さい!

子供達の学校生活を側面からサポートしています!

現在の学校教育は、グローバル化や情報化、少子高齢化など社会の急激な変化に伴い、様々な課題への対応が必要となってきております。本校は学校課題として「学力の保障」「不登校対策・支援」を掲げております。これらの課題への対応や特別支援教育の充実等、複雑かつ多様な課題に対応するために、本校には、教職員以外の専門スタッフ(下記)が配置されています。この優秀なスタッフとの連携により、子供達個々の状況に応じた不登校対策・支援を充実させ、魅力ある学校づくりに努めてまいります。

職名	名前	主な職務
学習支援員	玉寄 辰樹	授業の補助や放課後補習指導等
ALT	ダール・クリスティー	児童に対する英語の発音指導等
特別教育支援員	長濱 ゆかり	特別に支援を要する児童への教育的支援
	安里 多喜子	
家庭支援員	宜保 美奈子	児童やその家庭からの相談・支援
スクールソーシャルワーカー	仲嶺 由紀	学校や行政との連携による相談・支援
スクールカウンセラー	新屋 和美	カウンセリングによる児童の心のケア
自立支援室学習支援員	那覇 洋一	児童の学習・学級復帰支援
地域支援コーディネーター	伊計 衣美	学校・地域が連携した取組の推進

感謝! 肝高あやはし組合様より「花の苗寄贈」

6月13日(月) 上記の皆様より、マツバボタン他たくさんの花の苗を寄贈して頂きました。緑いっぱいの学校をめざしている本校にとっては、大変嬉しいプレゼントとなりました。栽培委員会を中心に丁寧に育て、子供達の思いやりの心を育ててまいります。尚、今回来校して頂いたのは下記の皆様です。
 ※ノーマン 裕太ウエインさん、森東 則夫さん、下條 悟さん、國吉 真仁さん、大城 和彦さん

第1回学校運営協議会を開催しました!

6月21日(火) 上記協議会を開催致しました。当日は13名の委員の皆様へ御参加頂き、委嘱状交付や今年度の学校経営方針等の説明を行いました。委員の方からは「こうちゃん漢字テストは、漢字力向上のために今後も継続して欲しい」等の意見がありました。今後3回の協議会を予定しておりますが、委員の皆様のお意見等を学校、家庭・地域が連携した学校経営につなげていきます。

★8月10日(水)～12日(金)の3日間は「学校閉庁日」となります。御理解と御協力の程よろしく申し上げます。